

時代に合ったユニフォーム文化の
あり方を提唱し、
夢や思い出、そして仲間の
大きさを伝えていきます



菅公学生服 株式会社

700-0024 岡山県岡山市北区駅元町15-1 岡山リットシティビル5階 在籍する職種 営業 / 提案 / 開発
<https://kanko-gakuseifuku.co.jp/> 086-898-2500

生産 / 教育ソリューション / 管理

学生服メーカーから“ひとつづくり”企業へ。

160年を超える長い歴史で培ったノウハウを生かした「ものづくり」。そして、教育現場の課題解決を支援する、教育ソリューションを通じた「ひとつづくり」。菅公学生服は、この2つの側面から教育現場をサポートしています。

1854年に児島で綿糸の卸業を創業し、1923年には学生服の一貫生産を開始。その後、セーラー服やシャツ、ブレザー、体操服なども手掛ける学生衣料総合メーカーへと転換し、リーディングカンパニーとして業界を牽引してきました。

「ものづくり」の根幹となっているのは「学生工学」という活動です。子ども達を「カラダ」「ココロ」「時代」「学び」4つの視点で見つめるこの活動を20年以上続け、様々な価値を創出していました。生徒・保護者・学校・地域社会全ての皆さんに満足する制服・体操服を創るために、様々な研究や検証・調査を行っています。

近年は、学校のパートナーとして「ひとつづくり」にも力を注いでいます。キャリア教育などの教育活動から先生方の授業準備のお手伝いまで、学校、そして子どもたちの未来のため

に教育現場の課題解決をサポートしています。もちろん、社員の「ひとつづくり」にも熱心です。18~65歳と幅広い年齢層の社員が活躍できるよう、社員教育プログラムも充実しており、技能の伝承にも力を入れています。

菅公学生服は、「ものづくり」と「ひとつづくり」その両面から学生生活を支え、エールを送り続けます。



これまでのノウハウを詰め込んだ、詰襟学生服「カンコードライウォッシュ」。耐久性のある生地やテープ芯、シリコンパイピングを使用したり、縫製を工夫したりすることで、おまかせコースでの洗濯を可能にしました。また、速乾性を高めるために裏地にこだわるなど、目に見えない品質の追及が評価ポイントとなり、2015年度グッドデザイン賞にも選ばれています。